Galería Arturo Michelena de La Pastora

¿Qué pasaría si aprendemos a perdonar?

Nos sentiríamos mejor, más sanos y felices; podríamos vivir en paz con los demás; estaríamos tranquilos con mismos. Esas nosotros fueron las respuestas de los niñas, niños y jóvenes que asistieron al Taller Tierra de Osos. continuando con nuestro aporte para la construcción de paz en el marco de las alianzas por el día Internacional de la Paz en todo el Mundo.



Conversar con las niñas y niños desde los 6 años sobre sus vivencias sobre saber perdonar y pedir perdón, cómo las emociones de miedo, pena, rabia nos transforman y el perdón nos libera fue una experiencia impactante. El pedir perdón y perdonar es muy difícil para todos y siempre buscamos como justificar nuestras acciones, en particular, cuando nos negamos a reconocer nuestros errores y el impacto de nuestras acciones en la vida de los demás y en nuestra propia vida.

Gracias a la alianza con la Asociación de Vecinos de La Pastora, la Iglesia Betel de Caracas, el Museo Arturo Michelena, Comunidanas y Caracas Ciudad Plural, 14 niñas, niños y jóvenes asistieron al Taller Tierra de Osos el 28 de septiembre de 2022 en la Galería Arturo Michelena.

Desde Comunidanas y Caracas Ciudad Plural ponemos a disposición de las comunidades y escuelas el programa "Ventanas de Paz" y nuestros cine-talleres, como una estrategia pedagógica para la construcción de paz.







@iglesiabetelccs
@escuelavecinoslapastora
@museoarturomichelena
@ccsciudadplural
@caracasplural
@oportunidadac
#Comunidanas
#Asociaciónciegosdevenezuela
#ManosPorLaPaz

www.caracasciudadplural.org www.caracasciudadplural.blogspot.com www.comunidanas.info